

ADDRESS

Kapolres Maros Sebut Program Pammase, Wujud Kepedulian di Bidang Kesehatan

Jamaluddin, M.M. - MAROS.ADDRESS.CO.ID

Apr 25, 2024 - 10:46



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Melalui program Pammase, Polres Maros menggelar pengobatan dan pemeriksaan kesehatan gratis di Kantor Desa Bonto Tallasa, Kecamatan Simbang, Kabupaten Maros.

Pammase merupakan singkatan dari Polres Maros Mewujudkan Masyarakat Sehat.



Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K mengatakan bahwa program ini merupakan bentuk kepedulian Polres Maros kepada masyarakat di bidang kesehatan.

"Diharapkan dengan pengobatan gratis ini dapat bermanfaat bagi masyarakat, khususnya yang berada di pedesaan," ucap Kapolres Maros, Kamis (25/4/2024).

Kapolres menyebut bahwa pihaknya menurunkan tim dokter Polres Maros untuk melayani keluhan dari masyarakat yang memeriksakan kesehatannya.

"Kurang lebih sekitar 200 orang saudara-saudara kita langsung ditangani Si Dokkes. Semoga dengan bakti sosial ini bisa meringankan beban mereka," pungkasnya.

Sementara itu Kasi Dokkes Polres Maros Iptu dr. Anastasia Desy Pratiwi menyebutkan bahwa keluhan dari ratusan warga dalam bakti sosial itu bervariasi.

"Keluhannya bervariasi mulai dari sakit pinggang, kolestrol, maag, asam urat, rematik, dan lainnya," sebut Kasi Dokkes Polres Maros.

Sirajuddin (70), salah satu warga Desa Bonto Tallasa mengaku senang dan terbantu dengan adanya kegiatan yang diselenggarakan oleh Polres Maros itu.

"Saya mengidap sakit pinggang, diperiksa dan diberi obat gratis oleh Polres Maros," pungkasnya.

Bahkan, warga Desa Bonto Tallasa berharap kegiatan serupa sering dilakukan agar mereka tidak perlu datang ke pusat-pusat kesehatan yang lokasi jangkauannya cukup jauh.

Untuk diketahui Pammase merupakan salah satu program unggulan dari Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin, S.I.K sejak awal kepemimpinannya pada Juli 2022 lalu, dia mulai aktif melakukan kegiatan-kegiatan sosial yang bersentuhan langsung dengan masyarakat. (Humas Polres Maros/Jamal)